



## **SEPTEMBRE EN OR 2024**

Le Centre Oscar Lambret lance la 9ème édition de Septembre en Or sur le thème « Les Olympiades de KidCat », la fidèle mascotte solidaire de l'unité pédiatrique, adolescents et jeunes adultes.



Depuis le lancement de Septembre en Or en 2016, le Centre Oscar Lambret s'engage chaque année, via un défi sportif, dans la lutte contre les cancers pédiatriques. Cette année, la mobilisation continue avec un nouveau challenge : « Les Olympiades de KidCat & Cie ». La mascotte espiègle du pôle pédiatrique, adolescents et jeunes adultes, très chère dans le coeur des jeunes patients, se lance dans l'aventure des Jeux Olympiques.

En présence de son parrain Gérémy Crédeville, cette 9e édition invite le grand public, les partenaires et les associations à participer à ce nouveau défi pour sensibiliser à la cause et soutenir les projets de recherche, au travers d'épreuves en tout genre.

Au programme : un Jour en Or dédié aux jeunes patients et à leur famille, en présence de Gérémy Crédeville (mercredi 4 septembre) ; un événement sportif à Westfield Euralille (6 et 7 septembre) ; un match en Or Lille/Strasbourg avec le LOSC le 22 septembre et de nombreuses animations et manifestations des partenaires du Centre tout au long du mois de septembre... Découvrez tous les événements sur : https://www.centreoscarlambret.fr/actualites/agenda-evenements-septembre-en-or-2024

# **POURQUOI S'ENGAGER POUR SEPTEMBRE EN OR?**

Plus de 2500 cas de cancers sont diagnostiqués chaque année chez des enfants, adolescents et jeunes adultes, représentant la deuxième cause de mortalité chez l'enfant de plus d'un an après les accidents.

Bien que les tumeurs pédiatriques soient rares, elles restent très spécifiques et différentes de celles de l'adulte. Le Centre Oscar Lambret est le Centre de référence régionale pour le traitement des tumeurs solides pédiatriques et est labellisé CLIP2 pour l'accès aux études cliniques de phase précoce

Chaque année, l'équipe du Centre Oscar Lambret prend en charge près de 1200 enfants, adolescents et jeunes adultes, et s'engage à leur offrir une prise en charge globale et personnalisée pour leur assurer une meilleure qualité de vie pendant et après les traitements.

# **DEPUIS 8 ANS, SEPTEMBRE EN OR, C'EST:**

- •Près de 800.000€ collectés
- Plus d'1 M de personnes sensibilisées aux cancers pédiatriques
- Plus de 170 partenaires mobilisés (entreprises, associations, ...)
- Près de 6 millions de kilomètres parcourus
- Plus de 300 équipes, entreprises, associations, clubs sportifs, écoles ... engagés à nos côtés

#### LE NOUVEAU CHALLENGE SEPTEMBRE EN OR 2024

#### Nouveautés 2024:

- **Un site dédié de partage de ses kilomètres :** Pour permettre de partager simplement les kilomètres réalisés. En plus de la connexion avec Strava depuis l'année dernière, le Centre proposera également un partage simplifié avec l'application Garmin.
- **Chaque effort compte**: peu importe le type d'activité, elle est aujourd'hui quantifiable en kilomètres. Ainsi, 30 mn d'activité (fitness, sports divers, mais aussi jardinage, ménage, etc.) représentent 5 km. Le site permet également de valoriser vos temps d'activités physiques en kilomètres. Par exemple, 30 mn de yoga = 5 kilomètres ajoutés au compteur.

### Comment participer au défi?

- **Faire des kilomètres :** (marche, course à pieds, roller, trottinette, vélo, natation, etc.) et les partager sur le site dédié : <a href="https://septembreenor.centreoscarlambret.fr/">https://septembreenor.centreoscarlambret.fr/</a>
- Faire un don pour soutenir la lutte contre les cancers pédiatriques. Par exemple, un don de 10€ = 10 km ajoutés au compteur.
- Faire sponsoriser ses kilomètres en se fixant un objectif et se rapprocher de ses proches, de son entreprise ou d'une association pour les convertir en euros.
- Imaginer des actions/événements pour sensibiliser le plus grand nombre et collecter des fonds
- Faire du bruit en interagissant avec les réseaux sociaux du Centre (Facebook, Instagram, LinkedIn): chaque action réalisée en septembre (like, partage, commentaire) = 1 km ajouté au compteur.

# L'AGENDA EN OR : UNE PROGRAMMATION GRAND PUBLIC POUR VALORISER LES ACTEURS MOBILISÉS FACE AUX CANCERS PÉDIATRIQUES

SAVE THE DATE // Le Jour en Or Mercredi 4 septembre – de 14h30 à 17h En présence de Gérémy Crédeville, parrain de Septembre en Or et avec le soutien des joueurs du LOSC et de l'athlète olympique Eloi Adjavon

Comme chaque année, le Centre Oscar Lambret et ses associations partenaires organisent le lancement officiel de Septembre en Or auprès de ses jeunes patients, leurs familles, les équipes médicales et soignantes, ...

Une occasion pour tous d'être initiés aux kilomètres en or, et de découvrir de nouveaux sports.

#### Au programme:

- Des ateliers sportifs
- Un atelier de pêche aux canards animé par Les Blouses Roses
- Un atelier de maquillage par l'association Rêves
- Atelier jeux créatifs
- Sculpteur de ballons
- Reportage photo de cette journée par Choisir l'Espoir

Le tout accompagné de la fidèle mascotte KidCat pour animer cet après-midi sportif et festif.

#### Evénement sportif à Westfield Euralille - 6 et 7 septembre 2024

Plusieurs **animations sportives** (vélo elliptique, vélo d'appartement, tapis de course) seront proposées sur la Place Centrale du centre commercial pour permettre au grand public de réaliser des kilomètres. **Ceux-ci seront convertis en un don par Westfield Euralille au profit des projets de recherche sur les cancers pédiatriques.** 

Le Centre Oscar Lambret y animera **une animation photo** afin de sensibiliser à la cause des cancers pédiatriques et au défi Septembre en Or.

La peluche KidCat sera mise à la vente sur place et les bénéfices reversés participeront au financement des recherches.



# Le semi-marathon de Marcq-en-Baroeul - 22 septembre 2024

La Ville de Marcq-en-Barœul s'engage aux côtés du Centre à l'occasion de Septembre en Or. En parallèle du semi-marathon, 1€ sera reversé à l'association Run With Célestine, qui reversera ensuite les fonds au Centre pour chaque participation à la course des enfants.

# Le LOSC renouvelle son partenariat avec le Centre Oscar Lambret

Depuis 2018, **le LOSC soutient la recherche contre les cancers pédiatriques et l'accompagnement des enfants** du Centre Oscar Lambret et de leur famille. Dans le cadre de Septembre en Or, le club appelle ses supporters à participer, chaque année, aux différents challenges pour soutenir la recherche et reverser les fonds collectés au Centre (plus de 60.000€ versés au total).

### Le Match en Or - Lille - Strasbourg - 22 septembre 2024

**Au programme lors du match :** prise de parole pour sensibiliser les supporters, coup d'envoi donné par un des jeunes patients du centre et son oncopédiatre, des patients Escort Kids... *Une opération MyWish* 

## La peluche KidCat en vente pendant tout le mois de septembre

Durant tout le mois, il est possible d'adopter la peluche KidCat au prix de 15€. Disponible en septembre à l'accueil central du COL, KidCat sera également en vente sur les stands lors de certains événements en région : la LOSC Run Solidaire, le semi-marathon de Marcq-en-Barœul et les journées sportives à Westfield Euralille.

Pour plus d'informations retrouvez la programmation complète Septembre en Or 2024 sur le site internet du Centre.

# Contacts presse Agence MCD\_Mot Compte Double

Céline Tondi / ctondi@motcomptedouble.fr / 06 16 74 40 75 Pauline Liévin / plievin@motcomptedouble.fr / 06 47 11 43 10

#### A propos du Centre Oscar Lambret

Le Centre Oscar Lambret, créé en 1955, fait partie du groupe UNICANCER, qui réunit les 18 Centres de Lutte Contre le Cancer, établissements de santé privés d'intérêt collectif (ESPIC), participant au service public hospitalier avec des tarifs conventionnels, sans aucun dépassement d'honoraire, et exclusivement dédiés aux soins, à la recherche et à l'enseignement en cancérologie. Le Centre a été certifié avec mention "Haute qualité des soins" par la Haute Autorité de Santé en 2023. https://www.centreoscarlambret.fr/